

Antrag Tanzrecherche NRW 2024

Grant application Dance Research NRW 2024

Fragen an den/die Künstler:in

Questions to be answered by the artist

Ich bewerbe mich für (bitte ankreuzen X)

I apply for (please cross beside X)

eine Tanzrecherche NRW in Nordrhein-Westfalen

a Dance Research NRW residency in North Rhine-Westphalia

eine Tanzrecherche NRW im Ausland

a Dance Research NRW residency in a foreign country

Titel

Title:

Themenorientierung

Thematic focus:

In welcher Mitgliedstadt/in welchen Mitgliedstädten möchten Sie recherchieren?

In which member city/member cities do you want to pursue your research?

Erste:r Beteiligte:r (Name, Funktion, Adresse, Telefon, E-Mail, Geburtsdatum und -ort, Angaben zum Wohn- und Arbeitssitz, Nationalität)

First participant (Name, function, address, phone, e-mail, date and place of birth, place of work and residence, nationality):

Evtl. ein:e weitere:r Beteiligte:r (Name, Funktion, Geburtsdatum und -ort, Nationalität)

Optional one second participant (Name, function, date and place of birth, nationality):

Geplantes Datum für den Rechercheanfang

Planned date to start the residency:

Geplantes Datum für den Rechercheabschluss

Planned date to end the residency:

Recherchedauer insgesamt

Total duration of the research:

Wochen

weeks

Sprachkenntnisse

Language skills:

1. VIDEO Botschaft von max. 2 Minuten: Bitte fassen Sie Ihre Rechercheidee kurz zusammen und berücksichtigen Sie dabei Ihr künstlerisches Konzept, Ihre Methodik, die Personen, mit denen Sie zusammenarbeiten wollen, sowie die angestrebten Rechercheziele.

VIDEO Message of maximum 2 minutes: Please summarize your research project, incl. the artistic concept, your methodology, your intended collaborators, and the outcome of your residency.

LINK:

2. Erläutern Sie das künstlerische Konzept der Recherche, das Sie im Rahmen des Aufenthalts entwickeln möchten. In welcher Beziehung steht dieses zu Ihrer gegenwärtigen Arbeit? In welchen Schritten und mit welcher Methodik gehen Sie vor? (max. 4.000 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Tell us more about your artistic concept or research topic, which you intend to develop during the residency. How does it relate to your current artistic practice? Tell us how you will proceed, what is your methodology? (max 4,000 characters incl. spaces)

3. Erklären Sie, warum und wie der Arbeitsaufenthalt an dem gewählten Ort zu Ihrer Recherche beitragen kann? (max. 1.000 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Tell us how and why the chosen location of your residency can contribute to the research. (max. 1,000 characters incl. spaces)

4. Welche Kontakte möchten Sie vor Ort zu Partnern, Personen oder Institutionen knüpfen, um Ihre Recherche durchzuführen? Haben Sie schon konkrete Kontakte in der geplanten Stadt für Ihr Projekt hergestellt? (max. 1.000 Zeichen inkl. Leerzeichen)

What contacts to institutions, partners, individuals do you seek to gain in the region during the residency? Do you already have contacts in the member city for your project? (max. 1,000 characters incl. spaces)

5. Zu welchen Ergebnissen hoffen Sie während der Recherche zu kommen? Wie können diese am Ende in einer öffentlichen Präsentation dem Publikum vermittelt beziehungsweise digital auf der Webseite des NRWKS präsentiert werden und ggf. auf der virtuellen Plattform »together« - eine Kooperation von NRW Kultur International und der Akademie für Theater und Digitalität. (PDF, Film, Fotos ...)? (max. 1.500 Zeichen inkl. Leerzeichen)

What will be the outcome of the residency. How will it be shared in public or presented in a digital documentation on the website of NRWKS as also eventually on the virtual platform "together" – in collaboration with NRW Kultur International and Academy for Theatre and Digitality (film, pdf, photos...) at the end? (max. 1,500 characters incl. spaces)

6. Welche Geld- und Sachmittel benötigen Sie? Bitte benennen Sie finanzielle und räumliche sowie personelle Voraussetzungen, die Sie zur Durchführung Ihres Recherchevorhabens benötigen (maximal 6.000 EURO einschließlich Verpflegungskosten, Kosten für Wohnen und Arbeiten).

What costs will your research involve? Please refer to facilities, working-space, people involved as well as personal allowance and living costs etc. necessary to conduct your research (up to max. 6,000 euros).

7. Sonstiges

Others:

Bitte ergänzen Sie dieses Formular durch Video-Links zur Selbstdarstellung, ein CV sowie Referenzen.

Please complete this application form with video links of previous work, a curriculum vitae, and references.

WICHTIG

BITTE dieses sowie alle weiteren Dokumente unbedingt als eine PDF-Datei abspeichern und dann einreichen.

Das VIDEO bitte als Youtube- oder Vimeo-Link schicken, maximale Dauer: 2 Minuten, Format mp4

IMPORTANT

*Please save and submit this and further documents as **one** PDF file*

Please send the VIDEO as YouTube or Vimeo Link, Length: max. 2minutes, Format: mp4

Send via E-Mail to: nedelcu@nrw-kultur.de (Ms. Mara Nedelcu)
